

Los encontronos en el primer “debate presidencial”

Jara, Matthei, Tohá, Kaiser, Kast y Winter participaron de evento de la CChC, donde expusieron sus diferencias.

D. H.

Varios roces hubo en el evento que celebró la Semana de la Construcción, donde la Cámara Chilena (CChC) presentó su propuesta Chile Posible al 2030, pues se dieron cita los candidatos presidenciales Jeanette Jara, Evelyn Matthei, Carolina Tohá, Johannes Kaiser, José Antonio Kast y Gonzalo Winter.

Por ejemplo, Kaiser (PNL) dijo que “nosotros vamos a se-

guir avanzando, en la medida en que reactivemos la economía, de eliminar todas las contribuciones, todas: el impuesto y las contribuciones son un abuso, un robo a propiedad que ya pagó impuestos, y no queremos dejar ningún vestigio”.

A eso, Jara (PC) contestó: “Uno de los candidatos dijo ‘dentro de los primeros tres meses de mi gobierno voy a entregar tres millones de subsidios, pero además voy a reducir los impuestos’. Eso no es posible, porque para tener gastos hay que tener ingresos, esto es igual que una casa”.

Jara emplazó en varias oportunidades a Kast y Kaiser, hablándoles directamente, respecto de las propuestas que presentaban.

En tanto, Evelyn Matthei



Los candidatos en la reunión de la CChC. / AGENCIAUNO

(Chile Vamos) expuso en su tiempo que “si nosotros queremos crecer, lo primero es cortar la grasa, los gastos superfluos,

los pitutos. Nosotros tenemos que tener funcionarios públicos que sepan hacer su trabajo y no que sean contratados por

ser pareja, hijo o hermano de”.

Kast (Rep.) añadió que “tenemos que recortar el gasto político para aumentar el gasto social. Dejar de contratar apitutados, operadores, parientes. Lo más probable es que algunos de los que están acá tengan algún pariente en el Estado”.

La respuesta vino de Tohá (Socialismo Democrático) quien sostuvo que “hoy día vimos desplegadas candidaturas que una vez más recurren a explicaciones de los problemas donde todos los demás pareciera que no tienen ninguna capacidad y que explican las soluciones del país porque ellos son buenos y ellos sí que la harían. Bueno, Chile no funciona así y la experiencia muestra que no es así como se avanza”.

Otro intercambio de opiniones se produjo entre Kast y Winter (FA). El primero, sobre la Comisión por la Paz y el Entendimiento, dijo que “no se dice nada de la propiedad privada. Cuántas personas que hoy día viven en comunidades sujetas a personajes como Llaitul, que es amigo del señor Winter, no pueden utilizar sus tierras porque hay un tipo violento que aprovecha que es el más fuerte”.

El frenteamplista retrucó que “me aludió José Antonio respecto a la Comisión. Usted estuvo en contra antes de leerlo, porque podía unir a los chilenos que pensaban distinto, y eso a usted no les gusta, porque la división entre chilenos verdaderos y falsos chilenos ha sido siempre su opinión”.